



## Communiqué de presse relatif à la Remise de 1177 diplômes aux pompiers du CGDIS

Le 26 mars 2025, près de 400 pompiers volontaires et professionnels se sont vu remettre leurs diplômes des mains du Ministre des Affaires intérieures Léon Gloden à l'occasion d'une cérémonie officielle organisée par le Corps grand-ducal d'incendie et de secours dans l'auditoire de l'Université du Luxembourg à Belval.

Le Directeur général du CGDIS, Paul Schroeder, a tenu à mettre en lumière les 942 lauréats qui ont au total obtenu 1177 diplômes au cours de l'année écoulée. Il a salué le travail des équipes de l'Institut National de Formation des Secours (INFS) pour l'organisation des cours, tout en soulignant les avancées réalisées dans ce domaine durant les derniers mois avec notamment la mise en place d'une plateforme d'e-learning et la mise en service de la maison de simulation feu au niveau du CNIS. En 2024, l'INFS a compté 14.517 participations de pompiers volontaires et professionnels à travers 1234 formations. En parallèle, les instructeurs et moniteurs de l'INFS ont encadré 483 formations de premiers secours et de sécurité et prévention des accidents au quotidien (SUA) permettant à 8.294 personnes d'acquérir les gestes élémentaires de secours, de sécurité et de prévention. Le Directeur général a clôturé son allocution en abordant le processus d'élaboration d'une charte des valeurs propre au CGDIS.

Le Président du Conseil d'administration, Alain Becker, a souligné l'importance d'une préparation adéquate du personnel du CGDIS aux nouvelles réalités du terrain tout en mettant en exergue le fait que le volontariat d'aujourd'hui a changé au fil des années. Le CGDIS se trouve dès lors face au défi de toucher une plus large partie de la population du Luxembourg et devra à cet effet faire évoluer le statut du pompier volontaire afin de s'adapter aux évolutions socio-démographiques.

Monsieur le Ministre des Affaires intérieures, Léon Gloden, a remercié chacune et chacun des lauréats pour leur investissement au service de la population. Il a rappelé que l'atteinte des objectifs du Plan National d'Organisation des Secours (PNOS) nécessite la poursuite des investissements en matière d'équipement, de personnel et de formation avant de revenir sur le projet de création d'une réserve capacitaire de sécurité civile du Grand-Duché du Luxembourg (Resc-LU).

Son intervention a été suivie par une présentation tenue par 3 officiers du CGDIS sur le feu de l'administration communale de Junglinster en janvier 2024. Après avoir présenté le déroulement de cette intervention hors-norme ayant mobilisé plus de 130 pompiers sur 2 jours, ils sont revenus sur les tactiques employées afin de venir à bout de ce feu d'une complexité exceptionnelle.

**Photo 1 :**  
*Auditoire de l'Université du Luxembourg à Esch-Belval*



**Photo 2 :**  
*Max Diedenhofen ayant reçu son diplôme de la formation « Incendie/Sauvetage II » des mains du Ministre des Affaires intérieures, Léon Gloden*  
d.g.àd. : Paul Schroeder (Directeur général du CGDIS); Max Diedenhofen (pompier volontaire); Léon Gloden (Ministre des Affaires intérieures)



**Photo 3 :**

*Emily Eisen ayant reçu son diplôme de la formation « Secours à Personnes II » des mains du Ministre des Affaires intérieures, Léon Gloden*

d.g.à.d. : Paul Schroeder (Directeur général du CGDIS); Emily Eisen (pompier volontaire); Léon Gloden (Ministre des Affaires intérieures)



Contact presse :

Cédric Gantzer  
Email : [Cedric.gantzer@cgdis.lu](mailto:Cedric.gantzer@cgdis.lu)  
Tel. : 49 77 12046  
Gsm: 621821709